



senhof-Akud" antritt, dann steht auch ein Stückchen Karlsruhe mit am Start: Dem Fächerstädtler Gunther Schäuble wurde nämlich seine Liebe zum Radsport zum Verhängnis. Nachdem er im vergangenen Jahr seine erste eigene Uhrenkollektion auf den Markt gebracht hat (wir berichteten), wurde der ehemalige deutsche Radprofi Jens Heppner auf ihn aufmerksam – beide taten sich nun zusammen. Gunther Schäuble entwarf extra für das "Wiesenhof-Akud" Team eine eigene Sportuhr und machte damit nicht nur die aktiven, sondern auch die ehemaligen Radprofis Jens Heppner und Marcel Wüst glücklich. "Ich bin immer wieder begeistert, wenn Gunther die Tasche aufmacht und ich seine Schmuckstücke darin liegen sehe", sagt Heppner lachend. Um so mehr freut er sich natürlich, den Karlsruher als Sponsor für sein Team gewinnen zu können. Und auch Gunther Schäuble ist von der Zusammenarbeit begeistert. "Für mich als Karlsruher schließt sich mit der Kollektion für das Team ein Kreis. Zum einen habe ich selbst ein Faible für den Radsport und zum anderen ist Karlsruhe eine Fahrradstadt und Uhren und Fahrräder haben etwas gemeinsam: Räder", sagt Schäuble lachend.



deutschlosed Di

Übrigens: das Team ist auch bei der großen Deutschlandtour 2006 mit am Start. Am 9. August ist Karlsruhe Zielpunkt für die Radprofis. Die letzte Etappe der Deutschlandtour führt von Bad Krotzingen über 182 Kilometer nach Karlsruhe.

Infos unter

www.wiesenhof-akud.de www.seit1924.de www.deutschlandtour.de